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１． 例会変更

　　佐世保西ロータリークラブ

　　９月１４日(火）１２：３０→１８：３０～

　　ホテル万松楼　夜の例会のため

２． 来　　信

■国際ロータリーより

　 ザ ・ロータリアン　２０１０年９月号

■第２７１０地区事務局より

　 ロータリーカード入会キャンペーンのお知らせ

■ガバナー事務所より

　 職業奉仕部門セミナー開催の案内

　国際青少年交換委員会者選考会開催のお知らせ

　９月のロータリーレート　１ドル８６円

■地区大会事務局より

　地区大会に関しての週報掲載のお願い

　人頭分担金送金のお願い

■佐世保西ロータリークラブより

　現況報告書の送付

３． 伝達 ・ 通知

次回例会はガバナー補佐訪問、クラブ協議会になって

いますので、理事役員の皆様は出席をお願いします。

理事の方々は活動計画書の発表をお願いします。

本日は理事会となっていますので、理事役員の皆様の

出席をお願いします。

　皆さん、こんにちは。もう８月

の例会も余すところ今日１回とな

りました。第９２回全国高校野球

選手権大会は、２１日甲子園球場

で決勝を行い、今春の選抜優勝校

の沖縄・興南高校が東海大相模を

下し、史上６校目の春夏連覇で幕

を閉じました。

　また、８月２４日ふれあい音楽コンサートに出演をお願い

している、かちがらすのライブコンサートに坂井 智照君の

案内で、上京町の地球屋という居酒屋へ幹事、副幹事４名で

行ってまいりました。

　さて、新聞を見ていると“手軽さに潜む悲劇”という記事

が目に留まりました。読んでみますと「高額賠償を命じる

判決が、相次いでいることが判明した自転車を巡る交通事故、

一瞬の不注意は、被害者や遺族に大きな痛みや深い悲しみを

もたらし、長く癒されることはない。」というものでした。

＜２００５年１１月東京の幹線道路で、当時５５歳の女性が

横断歩道を渡っていると、信号を無視して時速３０～４０

キロで走ってきた自転車に跳ね飛ばされ、頭を打ち意識が戻

らないまま数日後に死亡。「まさか自転車事故で亡くなるなん

て…」遺族は信じられなかった……＞という事故が発生して

おります。

　司法はこれまで自転車を『歩行者寄りの存在』と考えてき

たが、対歩行者の事故多発で「車に近い危険性を持つ」と捉

えるようになったようです。自転車事故に共通するのは、

利用者の意識の低さです。また、自賠責など無い自転車の

利用者に支払いが可能かといった問題が生じています。その

為歩行者側に後遺症が残ってもなかなか補償されず、加害者

側も補償という重荷を負い続けるという状況があるそうです。

　みなさんの周りに、もし自転車通勤をされている社員さん

がいらっしゃったら、法令遵守教育も必要であるかもしれな

いと思いました。

P1.

本日の出席率97.4％・会員数39名・出席38名・欠席1名・ビジター0名／前々回の修正出席率97.4％・出席30名・メークアップ8名・出席指定除外0名

２０周年実行委員長　長富寿人君

泣いても笑ってもあと一ヶ月、宜しくお願いします。後ほ

ど坂井記念事業部会長からお話がありますので、またまた

宜しくお願い致します。

２０周年式典部会長　牟田憲市君

例会終了後に部会を開きます。お時間は取らせませんので、

引き続きご参加の程宜しくお願いします。
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本日の合計　　　　   11,000 円

本年度の累計　　　 216,000 円

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

酷暑日が続きますが、皆さん夏バテしてませんか？夏バテ

している誰かさんのために今日はグッドニュースをお伝え

します。首都圏では経営難の銭湯を盛り上げようと、女性

限定の入浴イベントが開かれているそうです。文字通り裸

のお付き合いですので、考えただけでも楽しそうですね。

間違っても女装などして参加しないで下さい。全裸になる

と違いがハッキリしますからね川﨑君。本日は社会奉仕委員

会担当のクラブフォーラムです。例会後に大事な理事会があ

りますので、ご出席宜しくお願いします。

西村 浩輝副会長

誕生祝いのプレゼントありがとうございます。益々若くな

れると思っていますので、感謝します。

南部 建幹事

日頃よりロータリー活動にご協力頂きありがとうございま

す。厚かましいお願いで申し訳ありませんが、仕事の方で

もご協力頂ければと思いＰＲさせて頂きます。今週の土曜、

日曜、大塔のタカラショールームで、夏祭りイベントを開催

しておりますので、時間があられる方は是非お待ちしており

ます。空くじなしで景品（日新食品）も用意しております

ので、宜しくお願いします。

長富 寿人２０周年実行委員長 ・ 古賀 純男２０周年副委員長

いよいよ一ヶ月後の９月２６日はアルカスでの「ふれあい

音楽コンサート」当日です。多くの皆様への呼びかけを宜

しくお願いします。又連日の猛暑の中キャラバン隊の皆様

には大変ご苦労様です。

牟田 憲市君 ・ 田代 博之君

誕生日の記念品ありがとうございました。この年になれば

自分の誕生日もわからなくなってしまいます。

川﨑 洋一君

アンジェリーナという名前の私のバイクですが、補修を終

えピカピカに磨き上げました。この一ヶ月の間、発車でき

ずにウツウツとしていましたが、これからヒィヒィ言わせ

てやりたいと思います。

後田 明子君

誕生日のプレゼントありがとうございました。ついに４０

代最後の年になってしまいました。若い，若いと思ってい

たのですが、体はボロボロです。

次回例会　　９月　２日 （土）　１２：３０〜

次回のお献立：ステーキ丼・サラダ・ミネストローネスープ

SAA ：富永 博美君／音響：古賀 純男君

担当：後田　明子君

社会奉仕委員長：溝上 純一郎君

記念事業部会長：坂井 智照君

第２回クラブフォーラム　社会奉仕委員会　昭和２９年８月　３日　田代博之君

　昭和１３年８月１４日　牟田憲市君

　昭和１９年８月２１日　西村浩輝君

　昭和３６年８月２１日　後田明子君
　７月２５日、２７４０地区社会奉

仕委員会のセミナーに、田雑会長、

南部幹事と私の三人で武雄センチュ

リーホテルまで行ってきました。会

議は地区の各クラブの活動の内容が

主でした。その中で、佐世保中央ロー

タリークラブで行ったことがない行

事を紹介してみたいと思います。

○忘年家族会でのチャリティ福引をして収益金を募金

○寝たきり老人へタオルの贈呈

○献血活動

○新卒高校生を対象にした就職模擬面接

○清掃作業例会

○会員事業所の協力による施設へ毛布のクリーニング

　今後の活動の参考にしたらいかがでしょうか？８月５

日、新世代委員会の委員会が彼杵でありました。当クラ

ブでは社会奉仕委員会が兼務していますが、今年度よりRI

で５番目の委員会として新世代委員会が創設されていま

す。今年度は２７４０地区では初めてR Y L A が５月１４〜

１５日五島列島は五島市・福江で開催されています。皆

様の協力よろしくお願いいたします。

　いよいよ、一ヶ月後にはコンサー当

日を迎えることになりました。身が引

き締まる思いです。お配りしましたの

はキャラバン隊構成メンバー表です。

スケジュールの都合等があられる方

は、お申し出て下さい。またメンバー

表にお名前がない方も、ご都合が良

ければキャラバン隊にご参加頂きたいので、お申し出頂けれ

ば幸いです。

　入場整理券の配布進捗状況は、会員の皆様のお陰もあり、

市内でお願いした配布場所を含め、約１８００枚程度を配っ

た事になります。順調すぎるくらいの数となりましたが、利

用出来るメディアを含め、キャラバンを続けながら「ふれあ

い音楽コンサート」の成功に向け、精進したいと思います。

　残暑厳しい時節ではありますが、皆様のご協力をよろしく

お願いいたします。
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